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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 11/04/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno undici del mese di aprile, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 500189 del 26/03/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:48 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risulta essere assente il Cons. Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Dentici e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Invita il Segretario a dare lettura del Verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – legge il Verbale. 

Il Presidente – Scorre l’O.d.G. e pone in discussione la mozione n. 6/f, prot. 509, avente per 

oggetto: “Rifacimento manto stradale Via F.sco De Pinedo”, a firma del V.P. Schiera.  e chiede 

al Segretario di darne lettura.  

Il Segretario - legge la mozione. 

Il V.P. Schiera – Illustra la mozione, indicando con esattezza dove è ubicata la Via De 

Pinedo che va da Via Barone Turrisi fino al collegamento con Via S. Martino.  

Durante l’intervento del V.P. alle ore   09: 59 - entra il   Cons.  Lupo. 

         Il V.P.  continua il suo intervento descrivendo lo stato disastroso in cui versa, il manto 

stradale, con tratti in cui l’asfalto è completamente assente ed il conseguente pericolo di caduta per 

coloro che percorrono la strada. In considerazione di quanto sopra esposto il V.P. chiede 

l’approvazione della Mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – afferma di conoscere perfettamente la problematica appena esposta dal 

V.P. Schiera, e riferisce di essere stato contattato da diversi residenti che hanno espresso le loro 

rimostranze per il totale degrado del manto stradale. Lo stesso Consigliere non ha ritenuto 

opportuno attivarsi in merito, poiché sapeva dell’interessamento al problema del Collega Schiera, si 

dichiara pertanto favorevole alla mozione. 

Il Cons. Ruggiero – vista l’esperienza maturata fin qui, afferma che come già detto per altre 

mozioni in passato, anche questa seppur approvata dal Consiglio, finirà come tante altre dimenticate 

dall’Amministrazione Comunale. A tal proposito formula i suoi più sinceri auguri al Collega 

Schiera per il buon esito della mozione, ed in considerazione dello stato pietoso del manto stradale 

in esame, si augura che l’intervento venga eseguito al più presto. Esprime parere favorevole.  

Alle ore 10:06 il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione appena 

discussa il cui esito è il seguente: 

Presenti          10  

Assenti 00  

Favorevoli 10 

Astenuti         00  

Contrari        00  

La mozione è   approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Alle ore 10:07 - Esce Il Cons. Buccola. 
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Il Presidente – comunica di avere inviato a tutti i Consiglieri, copia del documento 

“Modifiche al Regolamento del Consiglio Comunale” già inserito nel nuovo O. d. G che sarà 

analizzato nelle prossime sedute di Consiglio. 

Il Presidente Chiede ai presenti se vi siano comunicazioni. 

Il Cons. Lupo – conferma l’avvenuta potatura degli alberi presso la scuola “Giuseppe 

Mancini” e riferisce che le ramaglie rimaste a lavori ultimati, si sono incastrate nell’inferriata della 

scuola, andrebbero pertanto rimosse. 

Il Presidente – riferisce che i Vigili Urbani hanno accertato la collocazione abusiva della 

statua della Madonna, in via Altofonte angolo Strada Vicinale Badame. La stessa verrà rimossa 

dagli operai del Co.i.me. 

Il Cons. Ruggiero – chiede se, considerato il valore simbolico della statua, questa possa 

trovare una nuova collocazione, invece che andare distrutta. 

Il Presidente – riferisce in merito ad una nuova collocazione della statua, che il Parroco di 

Pagliarelli ha dato la sua disponibilità ad occuparsene. 

 

Alle ore 10:12 - Il Presidente – in assenza di ulteriori comunicazioni chiude la seduta. 

  

. 

        F.to il Segretario                                                                  F.to il Presidente  

 Esperto Amministrativo Silvio Moncada 

      Rosalba D’Antoni  

            

 

  

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 

 


